



8 Pièces

285 m²

Réf. MZISR1328

2 400 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Idéalement située dans les hauteurs d'un quartier prisé de Saint-Rémy-de-Provence, cette ravissante maison provençale jouit d'une tranquillité absolue en bordure d'une zone naturelle préservée. Construite dans les années 2000, elle se compose de 5 chambres, dont une au rez-de-chaussée disposant de sa propre salle d'eau. L'ensemble des pièces de vie bénéficient d'une vue dégagée sur le jardin et le massif des Alpilles. Le rez-de-chaussée est composé de 4 grandes pièces, incluant un salon, une salle à manger, et une bibliothèque utilisée comme bureau, ouvrant sur des terrasses ...

SOLE AGENT - Ideally located in the heights of a sought-after neighbourhood in Saint-Rémy-de-Provence, this charming Provençal house enjoys absolute tranquillity on the edge of a preserved natural area. Built in the 2000s, it consists of 5 bedrooms, including one on the ground floor with its own shower room. All living areas benefit from unobstructed views on the garden and the Alpilles hills. The ground floor comprises 4 large rooms, including a living room, a dining room, and a library used as an office, opening onto flowered and shaded terraces in summer. The kitchen, with its adjoining ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

